
ATA DA REUNIÃO Nº 061

1 Aos sete (07) dias do mês de novembro (11) do ano de dois mil e dezessete (2017L
2 reuniram-se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos

3 Servidores Municipais de Chapadão do Sul- MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nQ 1211, no

4 centro de Chapadão do Sul- Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de

5 Investimentos, instituído pelo Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012,
6 nomeados pelo Decreto Municipal nQ 2.533, de 03 de julho de 2015, para realização de

7 reunião para deliberação de assuntos de interesse do instituto. A presente reunião

8 contou a presença dos seguintes membros do comitê de investimento: Jairo de Freitas
9 Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler, Rosana Carvalho Masson, Cláudio Sebastião

10 Ferreira, Ana Caroline Leviski e EIi de Meio Ramos. A membros Ivone Rodrigues da Costa,

11 não compareceu reunião. A reunião também contou com a presença dos seguintes

12 membros do Conselho Curador do IPMCS: Jacqueline Tomiazzi Belotti, Sônia T. P. Fortes

13 Maram, Maria José Amaral Lima, Tarcísio José Agnes, Rodrigo de Moraes Gamba e

14 Ancelmo José Alpe. Após os cumprimentos de praxe e o membro Jairo fez a explanação

15 sobre os rendimentos obtidos e apresentou as planilhas e relatórios demonstrativos,

16 para acompanhamento das aplicações e investimentos dos recursos do IPMCS.
17 Inicialmente, devido alterações da legislação atinente aos investimentos destinados ao

18 Regimes Próprios de Previdência, foram discutidas e aprovadas alterações na Política de

19 Investimentos, para adequação da mesma a legislação. Dando prosseguimento, Jairo

20 comentou sobre a rentabilidade negativa apresentada pelos fundos em IMA-B e sobre
21 a rentabilidade dos fundos denominados de "Alocação Ativa". Comentou que os

22 economistas estão apostando nesse novo tipo de fundo. Após a análise de resultados

23 obtidos e discussões sobre o mercado financeiro e as perspectivas futuras, decidiu-se

24 sugerir ao Conselho Curado do IPMCS que seja efetuada a migração de quatro milhões

25 de reais (R$ 4.000.000,00) do fundo Sicredi Performance para o fundo Sicredi IRF-M1.

26 Que seja aplicado oitocentos e cinquenta mil reais (R$ 850.000,00) que está aplicado no

27 depositado no fundo BB Fluxo C/C, do Banco do Brasil, no fundo denominado Caixa FI

28 IRF-M1, da Caixa Econômica Federal e, que o próximo repasse financeiro efetuado pelo
Município seja aplicado no fundo denominado BB Previd RFIDKA 2A, do Banco do Brasil.29

30 Nada mais havendo a tratar encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier

31 Scheer Miler lavrei a resente ata que, após lida e aprovada, será devidamente assinada
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pelos presentes.32


